



Le journal de Gutenberg

Numéro 07 décembre 2016



Bonjour,

2016 se termine à grands pas. Voici quelques informations sur la vie de l'école, des classes, des élèves. Nous vous présentons à l'avance nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année qui approche. L'équipe enseignante de l'école

Le mot de l'APE

L'APE organise un **spectacle le 12 décembre pour tous les enfants de l'école avec la Cie des Ames Sensibles**

N'oubliez pas **l'opération ticket de caisse!** Demandez votre duplicata au magasin Joué Club Parthenay et déposez le dans l'urne dans le hall de l'école.

Une **Opération collecte de papier recyclable**, va se dérouler durant le mois de mars 2017. Vous pouvez dès à présent stocker vos papiers. Cette collecte permettra de financer les projets de l'école.

Sylvie Gasse est représentante des parents d'élèves à la commission cantine. Vous pouvez la contacter par mail à parentsdelevesgutenberg@gmail.com



Tickets de caisse Hyper U et Leclerc

Pour nous aider à financer nos projets, deux grandes surfaces de Parthenay nous versent un pourcentage du montant de tickets de caisse que nous leur rapportons. Du 12 décembre au 12 février, chez Leclerc et Hyper U, donnez le **mot de passe « océan »** à la caissière (elle signera et écrira « océan » sur le ticket de caisse). Puis, faites-les tamponner à l'accueil et ramenez-les à l'école. Des boîtes seront à votre disposition dans le hall de la maternelle et dans le couloir de l'élémentaire. MERCI !

Le Marché de Noël

Vendredi 16 décembre à 16H30

VENEZ NOMBREUX DECOUVRIR LES CREATIONS DES ELEVES ET PROFITER D'UN MOMENT CONVIVIAL POUR FINIR L'ANNEE ENSEMBLE.

Le mot des APS

Le soir du marché de Noël, les enfants de la garderie vous proposeront des contes et histoires de Noël. Vous serez les bienvenus !

Le mot de la Cantine

Les prochaines thématiques présentes dans les restaurants scolaires sont les suivantes:

Jeudi 15 décembre: Menu de fin d'année
Mousse de foie de canard
Veau valentin
Poêlée de légumes et pommes rösti
Fromage
Dessert pâtissier

Jeudi 12 janvier: Galette des rois

Journée de la laïcité

Le vendredi 9 décembre, à la salle des Loges, les élèves de la classe de Mesdames Benoist et Vincendeau participeront à une matinée d'échanges autour du thème du « Vivre Ensemble », avec les classes de cycle 3 des quatre autres écoles publiques de Parthenay. Ils rencontreront des lycéens qui animeront des ateliers autour de questions soulevées dans les classes. Ce temps se clôturera par un pique-nique commun. Par la suite, ces élèves viendront témoigner dans les classes de ce qu'ils ont découvert.

Sur le site internet de l'école:

De nouvelles pages sont apparues dans les rubriques du site de l'école :

Vie de l'école: la journée du goût version 2016, la Grande Lessive

Du côté de la maternelle: le projet de cycle 1 sur les couleurs; le travail sur les couleurs de la classe de Madame Barreau

Du côté des CE1 CE2; classe de Madame Timorès : de nouvelles activités en autonomie ; les bandes de nombres de la semaine; la visite au musée le 12 octobre, poésies; chanson d'Halloween, activités de lecture de l'heure

Du côté des CE1/CE2, classe de Madame Villermet: aides à la lecture; mots flash, exercices sur les confusions de sons.

Du côté de l'ULIS: le film de Charlie Chaplin, The Kid ; rencontre USEP au Tallud.

Du côté des CM1/CM2, classes de Mesdames Benoist et Vincendeau: chanter en espagnol, trier et recycler, les arts plastiques, The Kid

Adresse: <http://sitesecoles79.ac-poitiers.fr/gutenberg-parthenay/>

Sorties cinéma

La PS et les deux classes de MS/GS iront voir « Piou-Piou » au cinéma le jeudi 8 décembre.

Les classes de GS/CP, CP/CE1 et les deux classes de CE1/CE2 sont allées voir « 1,2,3 Léon » le jeudi 10 novembre.

Les classes de cycle3 et l'ULIS sont allées voir « The Kid » le lundi 21 novembre.

Projets de cycles

Cycle 1

Les ateliers sciences du mercredi matin

Un décloisonnement a lieu le mercredi matin. Cette période, il est proposé aux enfants de réfléchir ensemble et de manipuler sur les trois thèmes suivants : des jeux pour construire, des équilibres, construire des objets roulants.

Le mardi 13 décembre, les élèves de la Maternelle se retrouveront autour d'un goûter préparé et profiteront de ce moment pour chanter ensemble des chants de Noël appris en classe.

Trier pour recycler

Dans le cadre d'un projet de développement durable et du projet Eco-école, les élèves de CM1/CM2 et de l'ULIS bénéficient d'interventions de la part du CPIE de Coutières autour de la thématique : Trier pour recycler.

Une visite du Centre de Tri de Saint Porchaire (à Bressuire) vient appuyer ces interventions.

Cycle 2

Durant cette période, les classes de GS/CP, CP/CE1, et les deux classes de CE1/CE2 travaillent autour de l'Afrique. C'est l'occasion de découvrir de nouvelles lectures, des éléments culturels et géographiques et de créer des œuvres collectives en arts visuels.

Liaison Ecole Collège

Depuis novembre, une professeure d'espagnol du Collège du Marchioux, Madame Piteau, vient dans la classe de Mesdames Benoist et Vincendeau pour leur apprendre des comptines et faire de l'histoire des arts à partir d'œuvres espagnoles.